

Stadt Kerpen
Pressestelle

Jahnplatz 1
50171 Kerpen

Postfach 2120
50151 Kerpen

Telefon (02237) 58-132
Telefax (02237) 58-350

09.03.2010

Internationaler Frauentag in Kerpen ein voller Erfolg!

Der Internationale Frauentag ruft und alle kamen, könnte man den Erfolg der Veranstaltung betiteln!

Unter der Überschrift „**Frauen bauen Brücken**“ waren 200 Frauen der Einladung der Gleichstellungsbeauftragten der Stadt Kerpen und des Fachdienstes für Migration und Integration der AWO Kerpen gefolgt.

Nach der Begrüßung durch Bürgermeisterin Marlies Sieburg, die u.a. auf das immer noch starke Lohngefälle zwischen Männern und Frauen hinwies, tauschten sich Frauen deutscher und ausländischer Herkunft beim gemeinsamen Frühstück aus. Die Bedeutung des Internationalen Frauentages, der seit 1911 begangen wird, waren dabei ebenso Thema, wie das praktische Alltagsleben in der Stadt Kerpen.

Ob die Frauen aus England, der Türkei, Marokko, Indien, Afrika, Peru, der ehemaligen Sowjetunion oder vom Niederrhein stammen oder in Kerpen geboren sind, für alle ist Kerpen zur Heimat geworden.

Das kulturelle Rahmenprogramm bei dem Katy Sedna Lieder aus aller Welt sang animierte Frauen, selbst Lieder aus ihrer alten Heimat zu singen.

Der 8. März ist ein Tag, der für Frauen in aller Welt zum Symbol der Stärke und Schwesterlichkeit von Frauen geworden ist, was mit der Veranstaltung in Kerpen eindrucksvoll bestätigt wurde

Weitere Informationen bei der Gleichstellungsbeauftragten der Stadt Kerpen unter 02237/58256 oder per Email: uschloesser@stadt-kerpen.de oder Rathaus Kerpen, Zimmer 118